P. Dr. Martin M. Lintner OSM ist seit 4. November 2013 der neue Provinzial der Tiroler Servitenprovinz. Der aus Aldein/Südtirol stammende Servit wurde 1972 geboren. Nach der Matura inskribierte er katholische Fachtheologie an der Universität Innsbruck. 1993 trat er in den Servitenorden ein, absolvierte das Noviziat in Siena und legte am 6. September 1995 die ersten Ordensgelübde ab. Sein Theologiestudium setzte er ab 1995 in Wien und ab 1999 in Rom fort. Am 24. Juni 2001 wurde er in Brixen zum Priester geweiht und wirkte danach in der Seelsorge in den Servitenpfarren in Wien/Rossau und Gelsenkirchen-Buer, Diözese Essen. 2006 promovierte er in Moraltheologie an der Universität Wien. Pater Martin lebt und wirkt seit 2009 als Seelsorger im Servitenkloster Innsbruck, lehrt Moraltheologie an der Philosophisch Theologischen Hochschule Brixen und Ethik an der Freien Universität Bozen. Seit September 2013 ist er Präsident der Europäischen Gesellschaft für Katholische Theologie.